

Neuer zweiter Mann bei den Traditionsschützen

Heiko Kropp zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt – Verein denkt über Verbandswechsel nach

NORDHOLZ. Es ist weiter Bewegung in der Diskussion um den Verbandswechsel bei den Schützen. Zu seiner Jahreshauptversammlung hatte sich der Schützenverein Nordholz Ralf Koenig zu einem Referat eingeladen. Der Vorsitzende des Verbandes der Soldatenkameradschaften des Landkreises Cuxhaven referierte über die Möglichkeiten der Nordholzer Schützen, den übergeordneten Verband zu wechseln und unter seinem Dachverband ihren Schießsport weiter betreiben zu können.

Dieser Wechsel könnte nach dem Austritt diverser Schützenvereine aus dem Nordwestdeutschen Schützenbund (NWDSB)



Der neue 2. Vorsitzende **Heiko Kropp** (links) erhält die Schulterklappen von Frank Chrzanowski.

wegen der bestehenden Unstimmigkeiten auch beim Nordholzer Schützenverein anstehen. Die Versammlung erteilte dem Vorstand die Genehmigung, im Fall des Falles kurzfristig eine Entscheidung für den Wechsel zur Soldatenkameradschaft zu fällen.

Im Schützenverein Nordholz sind die Traditionsschützen versammelt, die zwar immer noch gute Schießergebnisse bei Pokalschießen abliefern wollen, den Stress einer Deutschen Meisterschaft aber nicht mehr anstreben.

Der Jahresbericht des 1. Vorsit-

zenden, Frank Chrzanowski, glich einem Loblied auf seinen Verein, der sich in den letzten Jahren „so prächtig entwickelt“ habe. Er dankte allen Mitgliedern für die zahlreichen ehrenamtlichen Arbeitsstunden, die aus dem Schützenhaus, den Schießstän-

den und dem Gelände ein Schmuckstück für Wettkämpfe und Feste gemacht hätten.

Im Moment laufen noch die Arbeiten zur Erfüllung der neuen Auflagen der Aufsichtsbehörde an den Schießständen. Allein 800 Arbeitsstunden werden hier zusammen kommen. Der Vorsitzende blickte auf den Herbst und lud die Nordholzer zum Oktoberfest ein.

Sportleiter Lars Mangels berichtete von den Ergebnissen der Vereinsmeisterschaft sowie den Zahlen bei Damen-, Herren- und Gastmannschaften. Außerdem wurden die Vereinsmeister bei den Pistolenschützen genannt. Jugendwartin Ina Hashagen und Jugendsprecherin Anna-Lena Blohm ließen das Sportjahr der Jugend Revue passieren. Jugendleiterin Meike Spinck wurde verabschiedet.

Bei den Wahlen wurden nur wenige Ämter neu besetzt. 2. Vorsitzender wurde Heiko Kropp. Ehefrau Sigrid Kropp wurde 2. Schriftwartin und Hermann Schulz wird Fahnenträger. Der Verein hat 136 Mitglieder, davon 15 Jugendliche. (thm)

Anerkennung für jahrzehntelange Treue

› **Zahlreiche Ehrungen** wurden bei der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Nordholz und Umgebung von 1852 ausgesprochen.

› **Zu Ehrenmitgliedern** wurden Klaus Steffens und Hermann Mindermann ernannt.

› **Ehrenmitglied** Willi Tants erhielt Nadel und Urkunde für 60 Jahre Mitgliedschaft.

› **Bereits 45 Jahre** hält Marianne Tants dem Verein die Treue. Seit 35 Jahren zahlen Helmut Trinks, Marion Wasnick, Anke Höfers, Magret und Karl-Heinz Schöppel sowie Manfred Kleinert ihren Bei-



Ein Teil der geehrten Nordholzer Schützen nahm ihre Urkunden bei der Jahreshauptversammlung persönlich aus den Händen des Vereinsvorsitzenden Frank Chrzanowski (links) entgegen.

Fotos (2) Theßmann

trag. Auf 30 Jahre Vereinszugehörigkeit können Horst Picker und Präsident Frank Chrzanowski zurück blicken. Ein silbernes Vereinsjubiläum feiern Gisela

und Hermann Mindermann. Niklas Genthe zählte bisher 15 Jahre im Verein. Die ersten zehn Jahre hat Andreas Kiefer im Verein geschafft.